

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
ist nicht Sterben, sondern Gnade.*

Traurig, jedoch dankbar, nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Ätti, Grossätti, Schwiegerätti, Schwager und Onkel.

Heinz Grossniklaus-Gregersen

8. Mai 1935 bis 1. September 2018

durfte im Beisein seiner Familie, in seinem geliebten zu Hause,
nach einem erfüllten Leben, friedlich einschlafen.

Sein erhoffter Wunsch hat sich erfüllt.

Lieber Ätti, wir werden Deine Fürsorge und Deinen Humor vermissen. Danke für all Deine Liebe.

Silke Grossniklaus-Gregersen

Sönke und Carmen Grossniklaus-Dietler mit Elena

Christian und Maureen Grossniklaus-Bomas mit Damien, Duchein, Noelia

Matthias und Romy Grossniklaus-Gafner mit Sascha, Sven und Lisa

Elke und Dominik Vollmer-Grossniklaus mit Till, Rea, Ivo

Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir laden Sie freundlich ein zum gemeinsamen Abschied von Heinz am
Mittwoch, 12. September 2018, um 12.00 Uhr in der reformierten Kirche Beatenberg.

Anstelle von Blumen war es Heinz sein Wunsch, den Frauenverein Beatenberg zu unterstützen,
Postkonto 30-28217-3, IBAN CH97 0900 0000 3002 8217 3,
mit dem Vermerk: Heinz Grossniklaus.

Traueradresse: Silke Grossniklaus-Gregersen,
im Moos 418, 3803 Beatenberg

